

Eglise saint Ferdinand d'Argenteuil

Projet d'aménagement du chœur

Descriptif :

L'aménagement du chœur de l'église réside dans la création d'un tabernacle et d'une croix avec un Christ.

Le tabernacle :

Dimensions : 47x36x25cm

Il sera fabriqué en métal pour une meilleure sécurité et sera recouvert en extérieur de chêne laissé clair et verni. La porte sera ornée d'une sculpture en bas-relief représentant un ostensor, rappelant esthétiquement les vitraux. L'intérieur sera capitonné d'un tissu clair.

Le support du tabernacle :

Dimensions : 1m35x42cm

Il sera composé d'un fût tourné de diamètre 22 cm et sera teinté noir et verni, d'un socle de base octogonale sur sa partie inférieure et cylindrique sur sa partie supérieure teinté chêne foncé et verni, et d'un chapiteau de forme cylindrique sur sa partie inférieure et carré sur sa partie supérieure teinté également chêne foncé et verni.

La croix :

Dimensions 3m40x1m30

La croix sera posée au sol et fixée au dos du support du tabernacle. Les bras seront positionnés entre les arcades et la partie horizontale en pierre foncé.

Les montants feront 20 cm de large et la surface sera teintée en noir et vernie.

Le Christ sera sculpté en chêne laissé clair et verni (comme le tabernacle). D'une hauteur 1m30 son visage ressemblera à celui du vitrail du chœur.

Option :

Je propose en option quelques touches de dorure sur la partie centrale de l'ostensor et sur le nimbe du Christ.

Fait à Nesles, le 24 mai 2024

Par Jérôme Watier